



Poursuite de la lutte pour les intermittents et précaires à Marseille

lundi 30 juin 2014, par [L'Insatiable](#)

Les techniciens du festival de Marseille étaient majoritairement grévistes vendredi 27 juin, ce qui aurait dû remettre en question la représentation de la compagnie de danse contemporaine de Saburo Teshigawara programmée au Silo.

La direction a choisi de maintenir la représentation en faisant appel au travail des stagiaires, des permanents du Silo et des techniciens de la compagnie de danse.

Des intermittents et précaires en lutte à Marseille se sont joints au mouvement des grévistes du festival et se sont couchés avec eux devant les entrées du lieu pour entraver l'accès.

Les grévistes ont appelé les spectateurs à être solidaires. Certains ont choisi de franchir la barrière humaine avec l'aide des policiers et des vigiles, créant quelques bousculades, mais une trentaine d'entre eux a répondu à l'appel et a refusé d'assister au spectacle, en demandant le remboursement de leurs billets.

Une assemblée générale a lieu tous les jours pour prendre des décisions.